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令和元年５月２２日

　いよいよ、新年度がスタートしました。昨年度に引き続きお世話
になります校長の「小園裕美子」です。まだまだ、未熟者ですが一
年前とは明らかにパワーアップしております！保護者・地域の皆様
に愛される東方中学校を目指して一生懸命に取り組んで参りますの
で、これからも、御支援・御鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　さて、冒頭に掲げました「東方イノベージョン」ですが、最近よ
く耳にする機会も増えました「イノベージョン」とは、「革新」と
か「一新」といった意味があるそうです。これから子どもたちが迎
えるであろう未来は、ＡＩ（人工知能）の発展がめざましく、それ
により職業も様変わりすることが予想されます。ＡＩと共存する中
で、現状に落ち着くのではなく、さらに何が必要か？どうすれば解
決できるか？など、多くの意見を取り入れながら生き抜いていかな
くてはならなくなるやもしれません。そんな未来を生き抜く子ども
たちのために、未来を見据えた視点で、皆様方と同じ方向を向いて
共に歩んでいけるよう職員一同尽力して参ります。

「東方イノベージョン」　　東方中学校　校長　小園裕美子

第７３回入学式！

ＰＴＡ総会が行われました。

　４月１１日（木）入学式がありました。１７
名の１年生が入学してきました。小園校長先
生から、式辞の中で、ＷＡＮＩＭＡのやって
みようのフレーズ、「誰でも最初は初心者な
んだから、やったこともないこともやってみ
よう。」と声楽専門らしく美声で曲を紹介さ
れました。最後に新入生を代表して齊藤陸叶
さんが、「ぼくの自慢の仲間たちと、これか
らの中学校生活を頑張っていきたい。」と決
意を述べてくれました。さわやかなあいさつ、
元気のいい返事を聞き、これからの学校生活
が大変楽しみになりました。
　今では学校生活にも少しずつなれ、中学生
として日々成長し続けています。

　４月２０日（土）PTA総会がありました。
多数の保護者の方に出席いただいて、協議・
審議内容も滞りなく進めることができました。
ありがとうございました。
　この１年間PTA活動にご尽力された役員の
方々、本当にありがとうございました。これ

の方々が、保護者や地域の方々と子どもたちのために力を合わせて頑
張っていただけるものと思います。よろしくお願いします。
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都城きりしま支援学校との交流会
今年度初めての輪太鼓練習がスタートしました。

バイオリニストが東方中にやってきた！ 今後の予定

５月２８日・２９日　第１回定期テスト
　　２８日　家庭教育学級
６月　２日　地区中体連（水泳）
　　　４日　参観日・学校保健委員会
　　　８日・９日　地区中体連（バレー・剣道・バドミントン）
　　１３日　地区中体連（陸上）
　　１５日　三校ＰＴＡバレーボール大会　
　　２５日・２６日・２７日　第２回定期テスト

　

　４月２５日（木）都城きりしま支援
学校小林校中学部５名との対面式があ
りました。小学校から同じ校舎で学ん
できた生徒たちですのでお互いに顔な
じみです。
　この日は、あらためてお互いの学校
の交流をしました。支援学校代表の生
徒が、年間の行事を紹介したあと一人
一人の自己紹介がありました。本校か
ら生徒会や各学年の紹介をしました。
　そのあと一緒にパラバルーンをした
りじゃんけんリレーをしたりして楽し
みました。なんと、最後にはお互いの
校歌をみんなで歌って終わりました。
このような交流が自然にできるのも東
方ならではの特色ですね。

　令和元年５月７日（火）、東京在住の
バイオリニスト山田百子先生を招いて、
弦楽器の豊かな響きを生で味わってもら
うために、音楽の授業の中で美しい音色
を奏でてもらいました。
　本校の西原理恵先生とピアノとバイオ
リンをデュオで披露し、音楽室がさなが
らコンサート会場のようでした。思わず
バイオリンの奏でる透明感あふれる世界
に引き込まれた１時間でした。
　なかなか生の音楽にふれあう機会の少
ない子どもたちですが、このような機会
を通して、感受性豊かに育って欲しいで
すね。

　５月１０日（金）輪太鼓練習があり
ました。県の無形民俗文化財第１号の
指定を受けている東方地区の輪太鼓踊
りを伝承していくべく、生徒たちが本
格的に練習をスタートさせました。
　地域や学校に誇りをもって、古くか
らあるものを大切にする気持ち、今の
時代には必要なことだと感じています。
　この日は、上級生が中心となって、
下級生や新しく来られた先生方に優し
く教えていました。太鼓や入れ太鼓の
紐の締め方、結び方などを教えている
姿を見ながら、こうやって、伝統は継
承されていくんだと感じました。同時
に、ここの生徒たちは、中学校卒業し
ても仲良く活動してくれると思います。

　校長先生が、駐車場のアスファルトに根を
はる、きれいな紫色の花を写真に収めていま
した。スミレ科の花とは思うんですが、こん
な小さなかわいい花も、雑草に負けない力強
さを感じます。ここを通る何人の人がこの花
に気付いたでしょうか？きっとこの花も、校
長先生に撮影されて嬉しかったことでしょう。


